

Preocupa baja cobertura en campaña de invierno

Seremi insistió en acudir a inocularse ante baja adhesión regional. Destacó incidencia de neumonía.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

La seremi de Salud, Marta Saavedra reiteró el llamado a la comunidad a vacunarse contra la influenza y el covid, con el objetivo de tener un invierno preparado ante la alta presencia de virus respiratorios.

“Como Ministerio de Salud iniciamos la campaña de vacunación a comienzos de marzo, porque teníamos en antecedente, de acuerdo a la circulación o al comportamiento de las enfermedades de invierno en el hemisferio norte, que estas fueron mucho más fuertes y con mayor incidencia, sobre todo, en los grupos de mayor riesgo. Si bien hay una disminución en las consultas por enfermedades respiratorias en relación al año anterior, ya tenemos un 28,8% de las consultas totales en los servicios de



SEREMI DE SALUD

ES POSIBLE ACCEDER A LAS VACUNAS EN LOS CESFAM, EN EL HOSPITAL Y EN PUNTOS HABILITADOS.

38,44

por ciento es la cobertura en Arica y Parinacota en vacunación contra la influenza.

urgencias asociados a enfermedades respiratorias”.

La seremi detalló que la más frecuente es la neumonía, con un 20% del total de estas enfermedades, concentrada principalmente, en personas mayores de 65 años.

“Dentro de lo que es la vigilancia de los virus, para poder conocer cuál es la

circulación de ellos, tenemos un 52% de positividad en las muestras y principalmente está en virus influenza A, seguido del rinovirus”.

Es por ello que la seremi recordó la importancia de la vacunación, que en Arica y Parinacota aún presenta un déficit, llegando al 38,4% de cobertura en población objetivo. “Todos los cesfam están funcionando hasta las 7 de la tarde con vacunación, los días sábado hasta las 5 de la tarde para que la población se pueda acercar. Estamos yendo a las ferias, tenemos un punto en el hospital, estamos en dife-

rentes dispositivos comunitarios para poder acceder y poner a disposición la vacuna contra la influenza, sobre todo en la población de riesgo. Insistir, aunque sea majadero, en que el momento de vacunarnos es hoy, y no esperar a que tengamos hospitalizados o personas graves a causa de esta enfermedad”, dijo.

Respecto a la cobertura, detalló que al 23 de abril, se registró un avance de 14,47% en la vacuna covid y 38,44% en influenza. Sobre el virus respiratorio sincicial, la cobertura llegó al 97,8% en recién nacidos y 68,2% en lactantes. ☺